

LOS ANGELES UNIFIED SCHOOL DISTRICT

Office of Student, Family and Community Engagement

Parent Advisory Committee (PAC)

Thursday, May 01, 2025.

Actas

I. Llamada al orden:

La reunión inició a las 09:07am por la presidenta Diana Guillen quien presentó a todos los miembros de la mesa directiva.

II. Saludo a la bandera:

Se hizo el saludo a la bandera por un miembro de la región Sur Graciela Navarrete en Español y Eva Jackson en Inglés.

III. Repaso de materiales:

La oficial de Relaciones Públicas Eva Jackson repasó los materiales para la reunión.

IV. Comentario Público:

Monica Arrazola, Parlamentaria, dirigió los comentarios públicos en el siguiente orden:

María Palma Compartió que la ley no indica cuántos miembros deben ser parte de PAC

Juan Jose Mangandi Compartió que la seguridad es tema de interés de todos, cuidar los fondos de LCAP sea para la Educación

Isabel Gonzalez pidió a los miembros que pidan que regresen el financiamiento de la Policía Escolar dentro de las Escuelas.

Paul Robak. Habló que los administradores de SFACE no pueden decirles a los padres que hacer y qué pensar.

Merquisedet Absalon. Instó a los Padres a luchar por los Padres y Estudiantes y no tiene que estar de acuerdo con LAUSD.

V. Pasar lista y Establecer Quórum:

Luvia Sainz Secretaria pasó la lista y se estableció quórum con 31 miembros presentes.

VI. Informe Del Presidente.

La presidenta agradeció a los miembros por su compromiso de conectarse una hora antes, y la mesa directiva está dispuesta a trabajar con los funcionarios del distrito pero en condiciones de socios igualitarios. Compartió a los padres la diferencia de una pregunta y un comentario. Pidió a los miembros que cuando trabajemos en los comentarios del comité sobre LCAP separemos las preguntas de los comentarios oficiales basados en LCAP ya que muchos comentarios no son relacionados con el Plan de Contabilidad. La Presidenta preguntó si alguien estaba en desacuerdo en separar las preguntas de los comentarios y nadie estuvo en desacuerdo. También dijo que la mesa directiva se comprometería en abogar que sus preguntas fueran respondidas ya que son la prueba de que las presentaciones no estuvieron claras y dejaron muchas dudas. No hubo preguntas.

VII. Asuntos Pendientes.

Meta 5 del LCAP: Inversión en el Personal

El Sr Edward administrador de LCAP compartió que la meta 5 tiene 6 acciones con una breve explicación 1.Reclutamiento, 2. Apoyo para maestros, 3.Apoyo para maestros principiantes, 4.Aprendizaje profesional, 5.Bienestar del Personal, 6.Estándar de alto rendimiento y datos del ciclo escolar 2022-2023 2023-2024 y 2024-2025 para comparar las inversiones.Hubo muchas diferencias de las inversiones entre ciclos escolares pero no una explicación clara de cómo los estudiantes se beneficiaron de estas inversiones. Explicó que en su opinión es muy importante el reclutamiento y retención de maestros. Los miembros tuvieron la oportunidad de hacer preguntas. Hubo un comentario público del Sr Paniagua.

VIII. Asuntos Pendientes

Informe Financiero Anual Auditado, 30 de junio de 2024.

Los presentadores no llegaron y los administradores de SFACE compartieron que se presentarán el 15 de Mayo. Esta es la segunda vez que esta presentación queda pendiente.

Se tomó un descanso de 10 minutos donde se animó a los miembros a escribir sus ideas de los comentarios sobre LCAP.

IX. Tomar Accion.

Revisar y aprobar el language propuesto de los estatutos

La Presidenta Diana Guillen le cedió el piso al Sr. Krown Vicepresidente, y Presidente del subcomité de los estatutos. Habló sobre el contexto y compartió la importancia de honrar el trabajo de los padres que han estado antes y que las enmiendas de los estatutos fueron aprobados por los miembros del subcomite unánimemente. Hay un proceso que SFACE ha diseñado donde enmienda las propuestas y lenguaje de los padres, lo cual eso no hace honor a nuestro comité, los padres deberían tener derecho a alzar su voz de la manera que ellos quieran sin cambios y sin filtro, el distrito puede estar en acuerdo o no. La oficina de SFACE

cambió la agenda original sin el consentimiento de la mesa directiva porque no les gusto que nos saldríamos del proceso que ellos diseñaron para los estatutos. Nuestra intención es seguir adelante Yo, Andrew Krown, propongo que las enmiendas de los estatutos sean aprobadas como fueron presentadas y hago la primera moción. Ivette Cardenas secundo la moción. Hubo discusión. La moción fue aprobada con 30 votos a favor, 0 No y 0 abstenciones, la moción pasó.

Discusión y posible acción para una enmienda a los estatutos con respecto a justificar ausencias.

El Sr Vicepresidente Krow dirigió este punto donde hubo 8 padres quienes fueron removidos por haber cometido 4 faltas. El subcomité de estatutos quiere escuchar las opiniones de la membresía en cuanto al tema de las ausencias.

Los miembros tuvieron la oportunidad de compartir sus opiniones. El vicepresidente compartió que eran muy pocas reuniones para el gran trabajo que tiene este comité. Continuaremos como hasta ahora, no habrá cambios en cuanto a la póliza de asistencia.

Aprobación de las actas del 7 de junio de 2024, 20 de febrero de 2025 y 3 de abril de 2025

No hubo aprobación de las actas quedaron pendientes

X.Nuevos Asuntos

i-Ready Data / Datos de i-Ready • 2023-2024 • 2024-2025

La presidenta compartió a la membresía que solicitaron los datos de los resultados de I-ready sobre artes de lenguaje y matemáticas El Sr. Elward administrador de LCAP compartió que su oficina usa esa información para planear la instrucción individualmente en las escuelas y que no existen métricas para el distrito y no tiene datos que sean parte de las métricas de los datos públicos. La Sra. Guillen presidenta compartió que las que las declaraciones del Sr. Elward eran erróneas ya que a otro comité si se les presentaron los datos de I-ready a nivel del Distrito tal vez no tan detalladamente como PAC lo pidio pero si se les compartió y mostró en la pantalla las pruebas de como SFACE en colaboración con el Sr. Elward negaron esta información de medición académica de los estudiantes. Por tercera vez la presidenta pide al Sr Elward por escrito del porque no puede compartir los datos de I-ready con PAC.

Desarrollo de los comentarios de LCAP y aprobación

La Sra, Diaz administradora explico como se trabajaría en las salas de trabajo para desarrollar los comentarios.

Después de 70 minutos los Padres regresaron de las salas de trabajo

Hubo un comentario Público de un minuto.

XI. Saludos del Miembro de la Junta

La Sra Karla Griego distrito 5 por segunda vez cancela la invitación de presentarse con el comité PAC

XII. Informes Finales de los Subcomités

Se dio un espacio para que los Presidentes de los subcomités fijos y los Comités Ad-Hoc compartieran su reporte final

Como Clarificación la mesa directiva de PAC van a trabajar en reajustar los comentarios de LCAP para que para la siguiente reunión la membresía los apruebe

XIII. Actualización de la Oficina para la Participación de los Estudiantes, Familias y Comunidad

El señor Plascencia dio la bienvenida a los miembros y quiere resaltar sobre todo a los miembros del público que en el chat se han hecho declaraciones sobre el personal y padres y que eso no siguen la reglas de decoro que son las mismas que el board de educación y que a los miembros del público se les va a apagar sus micrófonos, porque solo se debe de hablar de los tópicos de la agenda y no del personal. El Sr Plascencia en varias ocasiones en este reporte amenaza con investigar a los padres, público y miembros de PAC y podrán suspender su membresía de los comités a los Padres. Quiere destacar este punto ya que cambiará las pólizas para el siguiente año escolar y poder controlar lo que expresan los padres en vez de mejorar, escuchar y hacer cambios que los padres se han cansado de pedir de una manera cordial. El 30 de mayo sera la celebracion de los comités y sera una reunión pública.

Un miembro compartió que ningún padre tiene que ser intimidado menos por un administrador.

Otro miembro compartió que presentó su renuncia del comité DELAC después de 14 años de participación hace casi un mes porque el presidente se burla e intimida a los padres y desde entonces nadie le llamó para dar seguimiento a su queja y renuncia. También denuncia cuando fueron las elecciones como otro miembro me intimidó y tampoco hicieron nada, porque solo la oficina solo a quien le conviene investiga.

XIV.Anuncios de SFACE y miembros de PAC

La presidenta anunció que para la reunión del 15 de mayo la membresía va a votar por los comentarios oficiales que se le enviaran al superintendente. Mientras tanto la mesa directiva trabaja en arreglar los comentarios y darles más sentido para que las

respuestas que nos den más claras y que probablemente hay otra reunión de PAC para revisar las respuestas del superintendente

Reunión de PAC 15 de mayo

Reconocimientos de los miembros de PAC 30 de Mayo

XIII. Clausura.

La presidenta agradeció a los padres que se quedaron hasta finalizar la reunión

Cerro la reunión a las 2:19pm